

高校年代にかわいがられた生徒は社会貢献します！
人柄の良い生徒・先生・地域に囲まれて
過ごす3年間は、あなたの人生を大きく変えます。

新築の寮完備(町から支援)
男女とも入寮できます!

ベトナムからの入学生 ～ 全校生徒で歓迎会 ～

5月2日(月) 昨年4月に本校に入学する予定だったヒエンさんが、新型コロナウイルス感染症の感染拡大に伴う入国制限のため、1年余り遅れて2年生に編入学しました。編入学が決まり、今日までの約2年間、ベトナムの高校と日本語学校に通いながら、加計高校で学ぶ希望を持ち続けてくれていました。本日、体育館で全校生徒参加による歓迎会を行いました。この歓迎会は、生徒有志による「おもてなし隊」の企画・運営で行いました。ヒエンさんが早く加計高校に慣れるよう気持ちのこもった歓迎会ができました。

また、この日は加計小学校の遠足があり、児童の皆さんも歓迎会を見学していただきました。



「魅力作り」推進4項目 現在進行形

- ①アクティブラーニング (自主学習・協同学習)
- ②応募活動(全国レベルを知る, 全国表彰受賞)
- ③地域ボランティア (町行事99%スタッフで参加)
- ④国際交流 (ハワイ・台湾・韓国と連携)

ルールを守る

マナーを守る

日本の心を守る

かわいがられ、地域貢献できる人材育成